

20.01.2005 16:22

Tierschutz-Gedenkpreis für Antoine F. Goetschel

LUZERN - Der Geschäftsleiter der Stiftung für das Tier im Recht, Antoine F. Goetschel, hat am Donnerstag in Luzern den Fleitmann-Gedenkpreis erhalten. Der mit 50'000 Franken dotierte Preis gilt als höchste Tierschutz-Auszeichnung der Schweiz.

Der 47-jährige Rechtsanwalt Goetschel bekam die Ehrung für «seinen unermüdlichen und hervorragenden Einsatz zu Gunsten eines zeitgemässen Tierschutzes». Gewürdigt wurden seine 20-jährige, von grossem Engagement getragene, beharrliche Arbeit im Bereich des Tierschutzrechts, heisst es in einer Medienmitteilung.

Goetschel hat unter anderem die Stiftung für das Tier im Recht gegründet. Diese ist national und international rechtswissenschaftliche tätig. Neben einem Lehrauftrag für Tierschutzrecht an der Universität Zürich ist Goetschel auch Autor zahlreicher Publikationen.

Das Preisgeld des Tierschutz-Gedenkpreises will Goetschel vollumfänglich für die Finanzierung der im Dezember 2004 erschienenen Tier-CD-ROM verwenden. Dies ist das jüngste Grossprojekt der Stiftung für das Tier im Recht.

Der Gedenkpreis wird von der Margaret und Francis Fleitmann- Stiftung ausgerichtet. Mit ihm werden in unregelmässigen Abständen Personen für ihren aussergewöhnlichen Einsatz für den Tierschutz geehrt.

sda.